

Madrid, 29 de abril de 2025

CCOO INSTA A LA EMPRESA A ACORDAR UN PROTOCOLO DE ACTUACIÓN PARA CONDICIONES ADVERSAS

En el día de ayer, la España peninsular sufrió un apagón histórico, todo apunta a un fallo en el sistema, donde desapareció de forma repentina un 60% de la oferta de energía que cubría la demanda nacional según fuentes oficiales.

La interrupción del suministro eléctrico en España provocó bloqueos de infraestructuras, caos en los desplazamientos y una incertidumbre generalizada. Desde las distintas administraciones, sin aún tener conocimiento del alcance de lo que estaba ocurriendo, establecieron una serie de recomendaciones a la población; si vives con una persona de especial vulnerabilidad conectada en casa a dispositivos hospitalarios como respiradores y otros aparatos avisar de inmediato al 112, preparar un kit casero de emergencia, reducir el uso del teléfono e informarse por radio a pilas, etc..., y desde la DGT se pide a la ciudadanía que eviten los desplazamientos en coche en la medida de lo posible, ya que, la falta de suministro no permite el funcionamiento de semáforos y de paneles de información.

Desde **CCOO**, tras el apagón y con carácter inmediato nos pusimos en contacto con la empresa para que se permitiera la salida de los centros de trabajo y que las personas trabajadoras pudieran localizar a sus hijos, personas dependientes y volver a sus domicilios.

Por diversos motivos, en muchos centros de trabajo, no se encontraba en presencia nadie de la dirección de personas y en algunos centros ningún mando de ninguna de las direcciones para dar un mensaje tranquilizador a la plantilla y adoptar las medidas preventivas necesarias ante este acontecimiento histórico.

Desde **CCOO**, solicitamos a la empresa que se abra una Comisión de Trabajo, donde se pueda elaborar un protocolo de actuación que de respuesta a los distintos acontecimientos adversos que estamos viviendo y que puedan surgir a futuro, que nos permita actuar de manera inmediata a toda la plantilla sin necesidad de tener que esperar recomendaciones de las distintas administraciones que, en ocasiones, como en la DANA, nunca llegan.

CCOO apuesta por una Telefónica que además de ser líder en el Sector de las Telecomunicaciones, lo sea en sus medidas preventivas para salvaguardar en cada situación la seguridad de las personas trabajadoras.

Área de Negociación Colectiva
CCOO Grupo Empresas Telefónica